普代村

要望月日	要望内容	取組状況(方針)	振興局名	担当 所属名	反映区分
8月25日	からの大量の土砂の流失があり、現在も集水桝の土砂溜まりには巨石が混在した土砂が堆積し、斜面にも巨石交じりの土砂が堆積しておりますので、 関係	促進 普代橋から普代浜トンネル間の災害防除事業については、詳細設計に基づき、令和3年度は、用地測量を実施する予定であり、引き続き防災対策を進めていきます。(A) 2 普代橋から普代浜トンネル間の歩道整備歩道整備については、県内各地から多くの要望があり、必要性、緊急性を考慮しながら整備を進めているところであり、御要望の普代橋から普代トンネル間については、早期の整備は難しい状況ですが、交通量の推移や公共事業の予算の動向等を見極めながら総合的に判断していきます。(C) 3 太田名部(おおたなべ)トンネルから黒崎トンネル間の消波対策工事太田名部トンネルから黒崎トンネル間の越波対策	集興局	土木部	A: 2 B: 1 C: 1

8月25日	2 一般県道普代小屋瀬線の改良について 一般県道普代小屋瀬線の本村内、茂市地区(年内) 第45年 (国 第45年) 第25年 アイ・トル	〇一般県道普代小屋瀬線 [茂市(年内渡橋(ねんないわたり)橋)~普代(国道45号)]	県北広域 振興局	土木部	A: 1
07, 20 д					

8月25日	3 主要地方道岩泉平井賀普代線・三陸沿岸道路普代インターチェンジ付近の改良について 三陸沿岸道路(普代道路)は、津波浸水域を回避したルート設定となっており、災害時でも安全・安心な通行が可能であり、「いのちの道」としての機能・効果が大いに発揮されているところであります。 一方、その普代道路に接続する、主要地方道岩泉平井賀普代線の普代インター付近から普代村役場間は、大雨時には度々冠水しており、平成28年の台風第10号や昨年の台風第19号の際にも通行できず、東での避難などに大きな支障が生じたところであります。 つきましては、水路の改修工事等による冠水対策を実施し、災害等が発生した際にも安全に車での避難がきるよう、早急な対策について要望いたします。		県北広域振興局	土木部	A: 1 B: 2	
-------	---	--	---------	-----	--------------	--

0 0 11		並作の知事をかけず来については、正古ocに使に	III 사는나	1. 4. 47	ΙΔ . Ω	\neg
8月25日	4 普代の沢砂防堰堤の早期完成及び既設砂防・治山			土木部、	A: 2	
	施設の強靭化等について	1 // 1 / 1 / 2 / 1 / 2 / 1 / 2 / 2 / 2 /	振興局	林務部	B:1	
	昨年の10月12日から13日にかけての台風第19号の	り、早期完成に向け整備を進めていきます。 (A)				
	通過に伴い、本村では、24時間雨量437.0ミリ・最大					
	1時間降水量95.0ミリと、統計開始以来1位を更新	令和元年の台風19号で被災した既設治山施設につ				
	し、記録的短時間大雨情報が初めて発令されるな	いては、復旧に取り組み、完成したところであり、				
	ど、観測史上最大の豪雨となりました。	その他の既設治山施設は、貴村から情報も提供して				
		いただきながら、必要性、緊急性等を考慮し、対応				
	住宅関係の被害は、全壊1棟・大規模半壊6棟・	を検討していきます。(B)				
	半壊33棟・準半壊6棟・他77棟の123棟の被害があっ					
		ナた 町乳が片垣垣の上が 法十枚批律権の整士				
	たところです。	また、既設砂防堰堤の土砂・流木等堆積物の撤去				
		については、令和3年度に沢川砂防堰堤において実				
	下流地区では全壊・大規模半壊被害が集中的に発生	施する予定としております。 堤体の嵩上げ・流木捕				
	しており、砂防堰堤の整備が緊急課題であります。	捉工の設置については、現地調査結果を踏まえ、必				
		要な対策について検討していきます。 (A)				
	近年の台風は、これまでの想定を超える規模で通					
	過することが多く、昨年のような規模の台風がいつ					
	また来るかと、当該地区の住民は大変心配してお					
	り、地区懇談会等において早期の着工・完成につい					
	て強い要望が出されております。					
	(選び安主が山でんじんがりより。					
	。 さましては、 茶小の辺地戸が吐原用の日畑美					-
	つきましては、普代の沢地区砂防堰堤の早期着					
	工・完成と併せまして、既設砂防・治山施設の土					
	砂・流木等堆積物の撤去及び今後の災害への対応と					
	しての、堤体のかさ上げ、流木捕捉のための鋼製枠					
	の設置等につきまして、お取組みいただきますよ					
	う、強く要望いたします。					
	1,			1	1	

8月25日	(樋管等)の効果が十分に発揮されなかったことにより、住家等で床上・床下浸水被害が数多く発生しております。 これは、両地区においての、河道の整備、施設の改良が大きく遅れていることによるものであります。 地区住民の方々は、台風・大雨の度に浸水被害を被り、その復旧に苦労しているところであり、フラップゲートの設置・改修等は喫緊の課題となっております。 村としましても、昨年の台風災害による被害の教	県が管理する河川水門・樋門については、定期点 検業務委託や河川パトロールにより適宜状況把握を 行っているところであり、老朽化などにより不具合 等が発生している箇所については、予算の範囲内で 優先度を鑑みながら計画的に補修対応を行っていま す。 また、昨年の台風第19号では、河道内に土砂が堆 積したことにより、水門・樋門が機能しなかったと 考えられることから、堆積土砂の撤去工事を順次発 注して進めているところです。 今後も現地の状況を確認しながら河川の適切な維 持管理を行いつつ、河川水門(樋門等)の改善・整 備と貴村の排水対策事業との連携について、検討す ることとします。(B)	県北広域 振興局	土木部	B:1
	す。	考えられることから、堆積土砂の撤去工事を順次発 注して進めているところです。			
	被り、その復旧に苦労しているところであり、フ ラップゲートの設置・改修等は喫緊の課題となって	持管理を行いつつ、河川水門(樋門等)の改善・整備と貴村の排水対策事業との連携について、検討す			
	The state of the s				
	も視野に排水対策の検討を進めているところであります。				
	つきましては、河川水門(樋管等)の改善・整備 とともに、村の排水対策事業へご協力をいただきま すよう、要望いたします。				
	りょり、安主(こしより。				

8月25日	6 黒崎園地周辺のバリアフリー化と施設整備について 三陸復興国立公園に位置する本村には、景勝地地点をないます。 まりわけ黒崎町とります。 まります。 ないでは、というでは、というでは、ないでは、ないでは、ないでは、ないでは、ないでは、ないでは、ないでは、ない	県内の自然公園施設は、老朽化や自然災害の影響により、修繕や再整備が必要な、場別では、とのない。 要ないのないのない。 要ないのないのない。 とと性を勘案して優先順位を定め、計画では、国立さいです。 貴村では、国立さきれると、国立さきれると、国立さらの、のののでは、別のでは、別のでは、別のでは、別のでは、別のでは、別のでは、別の	県 振興 局	経部福部	B: 2